

# Kibler siegte bei Auftakt

FRANKENMARKT. Sehr erfolgreich startete der Hausruckviertler Tarockcup in die 8. Turniersaison. 168 Tarockfreunde kamen zum Auftakt nach Frankenmarkt. Nach spannendem Turnierverlauf setzte sich Johann Kibler (Pfafing) vor Johann Dürnberger (Pram) und Lokalmatador Johann Six (Pöndorf) durch. Über 30 attraktive Preise gab es bei der Siegerehrung, die von Bürgermeistermeister Manfred Hadinger

durchgeführt wurde. Die Veranstalter des Hausruckcups erwarten etwa 3000 Teilnehmer bei den 23 Turnieren. Auch für Neulinge lohnt sich der Einstieg ins Turniergehen. Denn attraktive Preise und tolle Wettkampfatmosphäre sind garantiert.

Alle Informationen über den Hausruckviertler Tarockcup finden die Tarockfreunde unter [www.hausruckcup.at](http://www.hausruckcup.at) im Internet.



Bürgermeister Hadinger, Dürnberger (2.), Sieger Kibler, Six (3.) und Organisator Greisinger (v.l.)